

TMMD Kebumen Beri Harapan Baru Lewat RTLH di Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 22:42



(Foto Dok): Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) program TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen, milik Ratman warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Selasa (10/3/2026).

KEBUMEN- Di bawah terik matahari Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, sebuah cerita inspiratif terukir. Para prajurit Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen, pada Selasa (10/3/2026), tak kenal lelah berjuang. Mereka tengah memacu waktu demi menuntaskan pembangunan

Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), sebuah simbol harapan baru bagi warga yang selama ini hidup dalam keterbatasan.

Sejak fajar menyingsing, kesibukan jelas terlihat. Tangan-tangan kokoh para prajurit TNI dengan lihai mengangkat kayu, menata bata demi bata, dan merakit setiap komponen rumah dengan presisi tinggi. Setiap tetes peluh yang membasahi bumi desa seolah menjadi doa tulus agar rumah sederhana ini segera berdiri kokoh, memberikan kenyamanan dan keamanan bagi penghuninya.

Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P., selaku Dansatgas TMMD, menegaskan tujuan mulia di balik program ini. Ia menjelaskan bahwa pembangunan RTLH melalui TMMD adalah wujud nyata dari kepedulian TNI terhadap masyarakat.

"Melalui program TMMD, kami ingin menghadirkan harapan bagi warga. Prajurit kami bekerja dengan penuh keikhlasan agar masyarakat dapat menempati rumah yang lebih layak, aman, dan nyaman," ujar Dandim.

Di antara hiruk pikuk pembangunan, terpancar rasa haru dan syukur dari Ratman, salah satu warga yang beruntung menerima manfaat program ini. Ia menyaksikan rumahnya yang dulu rapuh perlahan bertransformasi menjadi tempat berlindung yang kokoh.



"Saya sangat bersyukur dan terharu. Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu membangun rumah kami. Semoga kebaikan ini dibalas oleh Tuhan," ucap Ratman dengan mata berkaca-kaca, ungkapan terima kasih yang tulus dari lubuk hati terdalam.

Lebih dari sekadar proyek fisik, pembangunan RTLH ini menumbuhkan semangat gotong royong yang kental, mempererat ikatan kebersamaan antara

TNI dan masyarakat. Di balik debu bangunan dan peluh perjuangan, tersimpan kisah pengabdian tanpa pamrih dari para prajurit yang tulus mendedikasikan diri untuk membangun masa depan yang lebih baik bagi warga Somagede.

([PERS](#))